

Aclaración Vicente R.-En respuesta a que algunas personas están utilizando mi nombre para señalar al culpable de que a al párroco D. Antonio Jesús Jaén Rojas se le haya llamado "homóforo", aclarar públicamente, como ya lo hice además en un debate que se celebró en radio, que jamás he dicho o difundido el citado término. En mi intervención en radio dejé clara mi postura en la que, por más diferencias que nos puedan separar en otras historias ajenas a su trabajo en la Iglesia, siempre reconocí su buen hacer como sacerdote. Una cosa es discrepar en algo y otra atribuirme una acusación de la que no soy responsable.